



## Exigen medidas contra robo de cables que afecta servicio de trenes Chillán-Santiago

El diputado por la Región de Ñuble, Cristóbal Martínez, se reunió esta semana con la gerencia general de la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) para buscar una solución conjunta a los distintos hechos vandálicos que se han producido en el último tiempo y que han provocado -en reiteradas oportunidades- la suspensión y el retraso del servicio de trenes que conecta a Santiago con Chillán.

A mediados de abril la compañía informó sobre cuatro hechos de vandalismo en un período de apenas ocho días, lo que derivó en que el servicio fuera interrumpido a la altura de la Región del Maule por hasta cinco horas, obligando a los pasajeros a continuar sus viajes en buses.

Pero además, este lunes la empresa también dio cuenta de una vandalización que sufrió en su infraestructura ferroviaria en la zona de Panguilemo-Talca, mientras que el día anterior tuvieron que reprogramar los servicios diurnos por los trabajos de reparación en la vía a raíz de hechos similares.

Por lo mismo, el representante del Distrito 19 se reunió este lunes con el presidente del directorio de EFE, Eric Martín, y el gerente de Comunicaciones y Comunidades, Alex Farfán, además de otras autoridades, con quienes acordó trabajar en distintas medidas para enfrentar la vandalización de las líneas férreas y, sobre todo, el robo de cables, que es lo que provoca la suspensión de los servicios.

"Cada vez que se produce un hecho de vandalismo en la línea férrea, los principales perjudicados son los cientos y miles de pasajeros que utilizan este medio de transporte para desplazarse", sostuvo el diputado Martínez.